

町政アドバイザーが来町されました



3月4日(木)、町政の伸展のために町に助言をいただく制度として創設されている町政アドバイザーの御三方【三浦忠誠さん(浦富出身・名古屋市)、三角幸子さん(浦富出身・東京都)、澤志郎さん(大阪市)に本町にお出でいただき、『地域資源を活かし、活気あふれるまちづくりに向けて』など2つのテーマで、町長・副町長を交えて意見交換を行いました。

また、意見交換に先立ち、町政アドバイザーの皆さんは昨年新築された岩美中学校を訪問され、その中でアドバイザーの一人である三浦忠誠さんより、イタリ



写真中央左から 澤志郎さん、三角幸子さん、三浦忠誠さん

アのシチリア島(世界ジオパーク登録)のチエファルの風景が描かれた油画を岩美中学校に寄贈していただきました。これは、中学生の皆さんに絵に親しんでもらいたいとともに、浦富海岸を含む山陰海岸の世界ジオパーク加盟へ向けての気運が高まったらという三浦さんの熱い思いが込められたものです。寄贈には岩美中学校生徒会役員の皆さん【大西優さん(会長・2年)、山本友紀さん(副会長・2年) 神谷航汰さん(副会長・1年)も出席し、生徒会役員の皆さんは、岩美中学校の大先輩である三浦さんからシチリア島の地図や風景写真を交えての説明に熱心に耳を傾けていました。

祝 2009年 日本海新聞ふるさと大賞

3月3日(水)、2009年日本海新聞スポーツ大賞表彰式が役場で行われました。この表彰は、県内のスポーツ振興と地域発展に寄与された個人・団体を顕彰するものです。受賞者の方々、おめでとうございます。

地域貢献賞

輝く大岩をつくろう実行委員会

地域住民に郷土愛を深めてもらおうという思いから、さまざまな活動に取り組んでおられます。地域の歴史探訪ウォークや地元の偉人講演会の開催、民話をもとにミュージカルや紙芝居に取り組むなど精力的に活動を行っておられます。

スポーツ功労賞

堰本 将平(太田)

2009年9月に台北(台湾)で開催された第21回夏季デフリンピック陸上競技の部「100m」「400mリレー」に出場し、100mでは準決勝進出、400mリレーでは見事、6位入賞を果たされました。今後のさらなる活躍が期待されます。

